

政權合意

野党の本気度を  
国民にしめす

「共通政策」「政権合意」「選挙協力」は「本気の共闘」の3条件。なかでも、「政権合意」は不可欠です。自公を倒して、どういう政権をつくるのか。共産党をふくむ野党政権の姿をハッキリしめしてこそ、本気度が国民に伝わるからです。

総選挙では「閣外協力」で合意

「大臣のポストが欲しくて共闘してるわけではない。政治が変わればいい」(志位和夫委員長)——昨年の総選挙では、共産党は「閣外協力」で立憲民主党と合意。自公政権vs野党政権という対決構図を鮮明にしました。

## 「共通政策」実現のために

安保条約や自衛隊など、他の野党と意見のちがう問題を政権には持ち込みません。安保法制廃止、消費税減税、選択的夫婦別姓…、市民と野党の公約となった「共通政策」を実現するためブレずにがんばります。



11

← 日本共産党のはてなリーフから(10)



第31回

# ふじの花 まつり

令和4年  
5/14(土)・15(日)

- 藤島地区地域活動センター
- 日本一のぶじの花曾根展 14日(土)・15日(日)
- むかし語りヨーカー 14日(土)
- ふじの花芸術文化展 11日(水)～17日(火)
- 藤島歴史公園 Hisu 花
- ふじの花マルシェ(出店) 14日(土)・15日(日)
- 物産販売 14日(土)・15日(日)
- 東田川文化記念館
- ふじの花写真展 13日(金)～22日(日)
- 藤島体育馆
- グラントゴルフ大会 7日(土)

**主催 / ふじの花まつり実行委員会** お問合せ: TEL0235-64-2229 (ふじしま観光協会内)  
共催 / ふじの花まつり実行委員会、舞鶴市、IA 店舗たかがわ藤島支店、出雲商工藤島支店、藤島藝術文化協会、山川の花ロードコンピュ

# 民報

2022年5月15日

第1349号

編集発行  
日本共産党藤島支部

生活相談所  
加藤鉱一（宝徳）  
TEL0235-64-3941  
携帯090-8929-4221  
HPは「藤島 加藤鉱一」  
と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい  
(月200円程度)  
5月 25人 7,923円  
4月 45人 45,693円

た。大人たちは戸口から道路まで、雪掻きか雪踏みをする。前日子ども達が作った落とし穴にぬかることがある。通り道に四角い穴を掘り、小枝を渡し、さわらや杉の葉を乗せて雪で隠す。それとは知らずに歩いて穴に落ちて驚くのが、子どもの喜びであった。

小学校も3学期の終える頃は、雪解けも進み雪遊びも出来ないので、友だちの稲倉で、独楽回しで

また雪玉を作り  
ヒノキの葉か杉の皮  
を敷いた上で、足を  
踏みながら転がして  
いくと、だんだん固  
くなる。固くなるに  
つれて水分が出て、  
透明になってくる。  
一晩置いてさらに固  
くし、雪玉割りの遊  
びに備える。打ち合  
うごとに外側から欠  
けて、中の芯が残つ  
た方が勝となる。

私の子どもの頃は雪が多かつたと思う。男の子は孟宗竹を割つて作つた竹下駄、女の子は下駄に孟宗竹を張つた駒下駄を履いた櫛で、光つた道路をスケートで楽しんだ。馬が櫛を引いて堆肥を田圃に運んでいる後ろにつかまり、滑つているので叱られることもあった。

き替えをしている。この山門は子ども達の遊び場であつた。この頃は杉の実も固くなるので青竹を切り、杉の鉄砲を作つた。杉の実は小さいので竹を選ぶのに苦労した。杉は花粉が飛ぶのでクシャミ、ハナミズ、目のかゆみなどに悩まされる子どもが多かつた。着物の袖先がハンミズで光つていた。その頃は花粉症だとは知らなかつたのである。

昔の積倉は土間で出来てゐるのでよかつた。また、永慶寺の大山門は独楽回しにはよい遊び場だつた。この山門は、天明6年(1786)永慶寺大山門御寮石突きとある。その後明治42年(1909)龍王講50記念建立、更に昭和2年(1927)明峰素哲禪師600回忌報恩大授戒を記念し、屋根の葺

ある。回っている独楽に打ちつけて遅くまで回っている方が勝となる。また、鍛治屋に頼んで独楽に金輪をはめた独楽を打ち合う遊びや、紡績糸を両手で持つて右手の方から滑り落とす、今度は左手で引き上げ勢いついたところで地面に降ろす。この釣りごまは鉄の輪が重いほどよく回るようであつた、

# 村の四季②

鈴木重雄(八色木)

# 「市民連合やまがた」の公開質問状 に、舟山康江参院議員が回答

「安保法制の廃止と  
うに評価するか。

## 立憲主義の回復を求める

## 【回答】他覚の改憲案についてコメントする

(共同代表)五十嵐照子氏・菊地若奈氏・若林和彦氏は4月6日、

参院議員に「参議院選挙の基本政策に関する公開質問状」を出し、4月20日までに回答がありました。

長文なので、その一部を紹介します。

違憲と考えるか？

舟山氏は2016年の参院選挙で合意した

【質問1】集団的自衛権の行使容認は憲法9条に反し違憲であるかどうか。

しかし、今回は6年

問題以前から、「現実を  
追認する形で解釈を変  
えてきた」ということ  
であり、逆に言えば、

卷之三

ੴ

# 日下部勇一（庄内町横島 波瀬（乱）万丈の人生

青山  
崇

憲4項目」の中の「血盟団の「改衛隊明記」案をどのよ

許してきた、つまり、「解釈で変更が可能な隙間がある憲法」ということだと考える。・・・



市民連合やまがたFacebookから

**■晴れて常子さんと結婚**

結婚に反対されることを友人に相談したところ、彼女と同じ職場の先輩である成澤昇さんに仲人をお願いしたらと言われ、話したら快く承諾してくれた。

両親は「嫁にやりたくない思いはあるが、

本人が良いならしようがない」というようなことだった。

▲俺はやつと80歳になつたが、俺の同期生は9人いたんだつけ。小さいから遊ぶ範囲が狭い。見たことがない顔が同期だとの認識もずっと後からだつたと思うが、9人と言えば我が町内会の今の小学生の人数位なのでは。

▲子どもの日と言えば思い出すのが、小学生だけだったと思うが、この日は法眼寺で孟宗汁を食べさせてくれるものだった。PTAの役員達のご苦労のせい

きびちよ

絶滅危惧種

こどもの日の新聞を見てびっくりした。子どもの数が41年連続の減少で、前年に比べて25万人も減っていると いうからだ。

▲そう言われば、我が町内会で今年の新入生は多い方で3人だったとか。それは、近年広がった新しい地域からのお子どもだと言う。

▲今国では、こども厅だとか、名前をどうするとか言っているようだが、その目的は何なんだろうか。子どもがいなくなるんだよ。子どもの数を増やす責任があるんじやないの?というか、産める環境を作る責任がある

だつたと思うが、お椀と箸を持つての集まりだつた。大勢いたよ。

あれから52年、70、80歳代の老青年になつてゐる。者たちの歌、井上貞治さんお得意の民謡などで和やかな祝う会となつた。

新康の方々で会場は満席になり驚いた。 2人の門出を祝い、 祝辞は勿論だが、佐藤 高雄さんの詩朗読、若 韻を与えた。 なお、この年の2月 庄内労農大学が開校し、 当時の青年に大きな影 だつた。

(日)、余目町商工会館で、会費1000円で行われた。

富士印刷・今間製作所・楨島集落・日本共産党・民主青年同盟・

現成の方々ご協賛は請  
生。1974年、長男も上手に誕生し、順調な結婚生活のスタート  
で、本家の久助さんから協力を戴いた。

1972年、長女誕

子さんの結婚を祝う会を開催することになつた。嫁の父親は欠席し、親戚の方が親代わりを務め、勇一の父親も早